
Protokoll  

Mitgliederversammlung der Großen Dransdorfer Karnevalsgesellschaft e.V. 
Am Dienstag 13.12.2022 um 19:11 

Tagungsort:  Vereinszentrum der Großen Dransdorfer Karnevalsgesellschaft e.V.  

Teilnehmer:                   37 stimmberechtigte Mitglieder      

Sitzungsleitung:  Olaf Henk 

Schriftführung:   Lilly Marie Nipkow 

1. Eröffnung und Begrüßung  

 Olaf Henk begrüßt die anwesenden Mitglieder und bedankt sich bei ihnen für das 
 Erscheinen. 
 Zur Ehrung der verstorbenen übergibt Olaf Henk das Wort an den Präsidenten der 
 GDKG.  
 Willi Baukhage erinnert an die Mitglieder der GDKG, die seit der letzten 

Mitgliederversammlung verstorben sind.  
 Herrmann Lehmacher, Karlheinz Hansen, Hubert Schüller, Werner Henk, Doris 

Ewest, Toni Mai, Stephanie Zumbroich, Harald Rytina, Marianne Müller, Werner 
Lammerz, Käthe Dany, Tom Jakobi.  

 Nach dem Gedenken begrüßt auch Willi die anwesenden Mitglieder und bedankt 
sich für ihr erscheinen. 

2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit  

 Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wurde einstimmig 
festgestellt.  

       
3. Genehmigung der Tagesordnung  
   
Olaf Henk bittet um Anträge, Anmerkungen und Kommentare zur Tagesordnung.  
Die Tagesordnung wurde in geänderter Form einstimmig beschlossen.  

1.  Eröffnung und Begrüßung  
2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit  
3.  Genehmigung der Tagesordnung  
4.  Anträge  
5.  Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.08.2021  
6.  Geschäftsbericht  
7.  Bericht des Schatzmeisters  
8.  Nichtentlastung aus der letzten Mitgliederversammlung 
9.  Aussprache über die Berichte  
10.  Bekanntgabe Schatzmeisterin und Schriftführerin  
11.  Ausblick auf die Session 2022/2023 mit dem Jubiläumszug  
12.  Verschiedenes  
13.  Beendigung der Mitgliederversammlung  

4.  Anträge  

Anträge zur Änderung der Tagesordnung 

- Der Punkt Anträge wird vorgezogen  



- Bericht der Kassenprüfer entfällt (siehe Punkt 7)  
- Der Punkt „Nichtentlastung aus der letzten Mitgliederversammlung“ wurde auf die 

Tagesordnung aufgenommen  
- Die Entlastung des Vorstandes entfällt, da kein prüffähiger Bericht des Schatzmeisters 

vorliegt  
- Die neue Schatzmeisterin und Schriftführerin werden lediglich bekanntgegeben und 

nicht gewählt  
  

5. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.08.2021 
  
- Wurde im Internet eingestellt  
- Das Protokoll wurde spät eingestellt, dies wird nächstes mal besser umgesetzt werden  
- Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird auf Antrag vorgelesen  
- TOP 6: Prinz Michael der II. wird auf Michael der I. geändert  
- TOP 16: Rita Hillsamer fehlt in der Übersicht des Ehrenrates  
- TOP 18: Formulierung „die Ehrenmitgliedschaft in der GDKG etwas besonderes 

bleiben“  
- Der letzte Satz wird gestrichen  

6. Geschäftsbericht  

- Der Geschäftsbericht wurde verlesen  
    
7. Bericht des Schatzmeisters  

- Durch gesundheitliche Probleme des ehemaligen Schatzmeisters, konnte bisher kein 
Zwischenbericht erstellt werden.  

- Olaf Henk berichtet über die Umstände, unter denen die neue Schatzmeisterin 
eingesetzt wurde und berichtet gleichzeitig, dass aufgrund der kurzfristigen Einsetzung 
der Schatzmeisterin die Anfertigung eines vollumfänglichen Berichtes nicht möglich 
gewesen ist.  

- Es ist aktuell nicht möglich einen Entlastungsfähigen Bericht vorzustellen, da die nicht 
Entlastung von Jörn Zumbroich auch noch nicht aufgearbeitet werden konnte.  

- Jessica Rösner wird als neue Schatzmeisterin wird aktuell in das Vereinsprogramm 
eingearbeitet.  

- Die bisher nicht eingezogenen Vereinsbeiträge werden hoffentlich in naher Zukunft 
eingezogen werden.  

- Die Verein steht finanziell auf soliden Füßen. Diese Aussage steht auch, bei 
Betrachtung von zukünftigen Rechnungen die noch gezahlt werden müssen.  

- Der Bericht der Kassenprüfer entfällt aufgrund des nicht vorhanden seins eines 
Kassenberichtes.  

8. Nicht Entlastung aus vorheriger Sitzung  

- Die Nichtentlastung von Jörn Zumbroich aus der letzten Mitgliederversammlung 
konnte innerhalb des Vorstandes noch nicht vollumfänglich aufgearbeitet werden  

- Hierzu fehlten notwendige Informationsgrundlagen, die zur Weiterverarbeitung nötig 
gewesen wären  

9. Aussprache über die Berichte  

Anmerkungen zum Geschäftsbericht:  
- wenn es Probleme gibt im Verein, warum wird nicht zu einer Mitgliederversammlung 

eingeladen und um Hilfe gebeten?  
- Es gibt aktuell rund um die kommenden Veranstaltungen einen Runden Tisch, 

bei dem eben diese Probleme zusammen mit den Mitgliedern besprochen werden  
- Warum wurde Jörn Zumbroich nicht aufgearbeitet?  



- Ralf Zander ist gesundheitlich ausgefallen und Jessica Rösner ist noch nicht 
lange genug im Amt, um bis jetzt bewerkstelligen zu können  

- Der Fall darf nicht erst durch die Schatzmeisterin aufgearbeitet werden, dies muss 
durch professionelle Hilfe geschehen. 

- Es muss in Zusammenarbeit mit der Schatzmeisterin und einem neuen 
Steuerberater geschehen, dies ist gerade im Prozess  

- Es wird eine kurzfristige Termin aufgesetzt, in dem erforscht wird, ob wirklich 
Unterlagen fehlen und sollte dies der Fall sein, werden entsprechende 
Rechtsmittel eingeleitet  

10. Bekanntgabe Schatzmeisterin und Schriftführerin  

Die neuen Vorstandsmitglieder werden nur bekanntgegeben und sind bis zur nächsten 
ordentlichen Wahl in der Mitgliederversammlung gewählt.  

Schriftführerin: Lilly Marie Nipkow  

- Astrid Mäsgen musste aus gesundheitlichen Gründen zurücktreten  
- Lilly Marie Nipkow hat das Amt kurzfristig übernommen  

Schatzmeisterin: Jessica Rösner  

- Jessica stellt sich vor 
- Jessica ist von Beruf her Finanzwirtin, wird aktuell in das Programm des Vereins 

eingearbeitet. Dies ist aktuell durch die Sparkasse noch verzögert.  

Manfred Düren zieht sich etwas zurück und Jennifer Nagies hat vertretungsweise die 
Aufgaben erfüllt  
      
11. Ausblick auf die Session 2022/2023 mit dem Jubiläumszug   

Willi gibt einen Ausblick auf die kommende Session  

Zelt:  

- Bis vor kurzen war der Vorstand der festen Überzeugung, dass ein Zelt bereitsteht  
- Allerdings kommt von dem Geschäftspartner keine Antwort  
- Die Kontakte aller Vorstandsmitglieder wurden ausgenutzt, jedoch wurden keine 

passenden Angebote gefunden, da die Preise nicht umsetzbar waren 
- Die Kosten der Veranstaltung werden teurer  
- Die Aussicht auf Besucher ist geringer als in den vorherigen Jahren 
- Aktuell lag noch keine Genehmigung der Stadt Bonn zum Zeltaufbau vor  

- Die einzige mögliche Alternative war die Veranstaltungen auszulagern  
- Die Entscheidung fiel auf die Schmitthalle in Duisdorf    
- Es wird versucht einen Shuttle Service von Dransdorf nach Duisdorf zu 

ermöglichen  
- Es wird bei der Veranstaltung dafür geworben werden, dass nach dem 

Frühschoppen in der Lambertusstube eingekehrt werden kann  

- Wir gehen aktuell davon aus, dass alle Veranstaltungen stattfinden werden  
- Die Veranstaltungen werden teilweise auf die Mehrzweckhalle und das VZ verlegt  
- Der Jubiläumszug wird dieses kommende Jahr endlich stattfinden können  
- Kartenbestellungen werden weiterhin entgegengenommen  
- Ab dem 09.01.2023 wird der Seniorennachmittag wieder gestartet werden  
- Das RKK Tollitätentreffen wird im Festzelt in Roisdorf stattfinden  
- Die traditionell in der Lambertusstube stattfindenden Veranstaltungen werden auch 

weiter in der Lambertusstube stattfinden  
- Das Damenkomittee wird mit der Lambertusstube absprechen, ob eventuell eine kleine 

Veranstaltung an Weiberfastnacht stattfinden kann  

12.  Verschiedenes  



- Frühschoppen in Duisdorf (Werner Knauf)  
- Im Rückblick auf die Veranstaltung in der Popmensa ist zu bemerken, dass wenn 

das Programm zu Ende ist die Veranstaltung endet, und dann auch keine 
Bewirtung mehr stattfindet, dass das Vereinslokal dann voll sein wird  

- Es wird genau so geplant, dass die Bewirtung und Veranstaltung am ende des 
Frühschoppens endet und dann die Shuttle Busse Richtung Lambertusstube 
fahren  

- Werner Knauf bedankt sich beim Vorstand für die Arbeit im vergangenen Jahr und 
wünscht gute Weiterarbeit  

13.  Beendigung der Mitgliederversammlung   

Die Mitgliederversammlung wird um 20:56 geschlossen.  


